

In den Startlöchern

Bauherren können loslegen

BURGBERNHEIM (cs) - Über drei Bauanträge und eine Voranfrage hatte der Stadtrat Burgbernheim in seiner jüngsten Sitzung zu entscheiden oder wurden zur Kenntnis vorgelegt. Auf einhellige Zustimmung stießen zwei Vorhaben im Burgbernheimer Wohngebiet Hinter den Gärten. Geplant ist zudem der Bau von zwei Einfamilienhäusern im Nordwesten Schwebheims. Die Stadt selbst treibt ihr Bauvorhaben in Schwebheim voran, für die Gemeinschaftshalle wurden die Estricharbeiten vergeben.

KURZ BERICHTET

Günstiger als gedacht

BURGBERNHEIM - Um zirka 6000 Euro unterschritten wurden die Kosten für die Erschließung der Straße Im Grund im Burgbernheimer Gewerbegebiet, dies ergab die Endabrechnung, wurde in der Stadtratssitzung mitgeteilt. Rund 598 000 Euro musste die Stadt investieren, seit Herbst steht eine zusätzliche Fläche von etwa zehn Hektar zur Verfügung.